

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.1

令和7年4月7日(月)

文責：校長 園田栄作

令和7年度もよろしくお祈いします ～ 6名の職員の転入がありました ～

雲一つ無いおだやかな快晴のもと、子どもたちは満開になった校庭の桜に温かく迎えられ、令和7年度の始業式を気持ちよくスタートすることができました。お子様の進級おめでとうございます。一つ学年が上がって登校する子どもたちの生き生きとした表情と気持ちの良い挨拶から、新年度でのやる気がとても伝わってきました。

令和7年度、6名の転入職員がありました。担任等の構成は以下の通りです。子どもたちの笑顔がたくさん見られるように全職員で力を合わせ、見守っていきます。

(校訓)

「やさしく かしく たくましく」

(テーマ)

「自分磨き」

(合言葉)

(みんなが) (ちょこっと) (つなげる)

「Smile & Challenge & Life」

本年度も上記の校訓である「やさしく かしく たくましく」を達成するために、テーマ「自分磨き」、合言葉「Smile & Challenge & Life」を心がけながら、取り組んでまいります。

『本校職員』

HP版では、掲載を省略いたします。

始業式児童生徒代表挨拶

最高学年としてがんばること

小学六年 ○○○○

今日から、ぼくは六年生になります。六年生は、度島小学校での最高学年です。下級生のみんなをひっぱり、度島小学校をもっと良い学校にしていきたいと思えます。そのため、これからも、勉強や生活を頑張ります。

勉強で頑張りたいことは、自主学習です。これまでは、漢字ぐらいしかできていませんでしたが、授業でやったことを復習する、テストでわからなかったところを解きなおす、苦手を勉強に取り組むなど、自分の力を鍛えたいです。

生活面では、委員会活動や朝のボランティアを頑張りたいです。僕は生活委員会の委員長です。委員長として、下級生に仕事を教えたり、進んで仕事をしたりします。また、これまで、教室や廊下掃除など、朝のボランティア活動にも取り組んできました。六年生からは、もっと早く登校して仕事を見つけ取り組みます。

行事では、五月に運動会があります。最高学年として、ときばきと動き、下級生を盛り上げ、良い運動会にするために頑張ります。

最高学年の六年生として、全力を尽くします。



二年生の豊富

中学二年 ○○○○

私は二年生で頑張りたいことが、二つあります。一つ目は、勉強です。

二年生は、一年生のときよりも勉強の内容が難しくなりまます。授業中にわからないところは先生に聞いて、教えてもらったり、友達とわからないところを教えあったりするなど、わからないことをそのままにせず、わかるまで努力したいです。ほかにも苦手教科を克服するために、習ったことを自分で復習して忘れないようにするなど、毎日の復習を続けていきたいです。

二つ目は卓球です。

今年の一月に新人大会の県大会がありました。しかし、練習してきたことを活かせず、良い結果を残すことができませんでした。なので、自分の課題を見つけ、毎日の練習の中で多球練習やサーブ練習などを工夫しながら真剣に取り組みたいです。そして、中総体があるので、団体優勝を目指してみんなで頑張っていきたいです。

今年三年生が二人、二年生が十人、一年生が一人です。なので、三年生ばかりに頼らず、二年生が中心となって中学校を引っ張っていきけるように頑張りたいです。

